Von Salsa bis zum Discofox

Tanz-Sport-Club Solitude startet ins Frühjahr

KORNWESTHEIM

(red) – Ein breit gefächertes Kursangebot für alle Altersgruppen bietet der Tanz-Sport-Club Solitude Kornwestheim (TSC) in diesem Frühjahr.

Wer seinen Winterspeck loswerden und sich für das Frühjahr fitmachen möchte, hat beim Kurs "Bauch-Beine-Po" mit Sascha Schaller die Möglichkeit an den Vormittag- oder Abendkursen teilzunehmen. Die Kurse sollen voraussichtlich jeweils Montag bis Donnerstag stattfinden.

Nach einem Jahr Line Dance Pause und mehreren Anfragen nach einer Western-Abteilung, hat sich der Vorstand des TSC Solitude vorgenommen, wieder eine neue Line Dance Gruppe ins Leben zu rufen. Damit auch der Discofox nicht ganz auf der Strecke bleibt, wird auch bis zum Sommer ein solcher Workshop stattfinden. Ebenso ist ein Salsa-Merengue-Workshop unter freiem Himmel beim diesjährigen Sommerfest geplant.

Wer Lust und Zeit hat, kann jetzt noch im Jazzdance-Workshop einsteigen. Er findet immer montags von 20.15 Uhr an statt. Interessenten können beim TSC jederzeit einfach vorbeischauen. Anfragen und Anmeldungen zu allen Abteilung und Workshops bei Sabine Zachar, Telefon (07154) 182329.

Info: Näheres zum Kursprogramm des TSC im Internet unter www.tsc-solitu.de oder direkt im Vereinsheim in der Stammheimer Straße 10, Kornwestheim.